

Asociación de ajedrez provincial entrega

15 juegos de ajedrez al club El Mayorista

1 de junio 2013



El doctor Carlos Lantigua y William Paulino presidente y secretario general de la Asociación de Ajedrez de la provincia Duarte entregan al licenciado Elmintong Castillo presidente del club el Mayorista 15 juegos de ajedrez para as practica de este deporte en la entidad.

SAN FRANCISCO DE MACORIS.- La Asociación de Ajedrez de la provincia Duarte entregó 15 juegos de ajedrez al Club El Mayorista de esta ciudad con el objetivo de masificar el deporte ciencia en la prestigiosa institución comercial de la zona.

El doctor Carlos Lantigua presidente de la Asociación provincial de ajedrez destacó que la entrega de estos utensilios servirá para fomentar el ajedrez entre los socios de la entidad.

Dijo que se realizarán clases en dos horarios para enseñar a jugar ajedrez a los hijos de los socios del club.

“Esta es una iniciativa que busca masificar en clubes privados de esta ciudad la sana practica del ajedrez ” añadió.

Afirmó que el Club El Mayorista ha dado numerosas facilidades para la realización de los diferentes torneos de la asociación en la presente gestión.

De su lado el licenciado Elmintong Castillo presidente del club El Mayorista agradeció la donación de los 15 juegos de ajedrez a la entidad que encabeza.

Manifestó que con esta donación incentivará el desarrollo del ajedrez entre los hijos y los propios socios del club El Mayorista.

Dijo que además del ajedrez la entidad abrirá en los próximos días una academia para la disciplina del baloncesto en las categorías menores.

